



Kein Gottesdienst am 1. März 2020

Nach Rücksprache mit der zuständigen kantonalen Stelle sagen wir den Gottesdienst vom 1. März 2020 **aus Vorsichtsgründen ab.**

Seit Freitag ist bekannt, dass Grossveranstaltungen wegen des Corona-Virus verboten sind und kleinere Veranstaltungen nur durchgeführt werden dürfen, wenn alle Beteiligten bestätigen, nicht aus einem bekannten Ansteckungsgebiet zu kommen.

Am Dienstag, 25. Februar 2020, reiste der Sohn von Pfarrer Poschung von seinem Studienort Mailand zurück zu seinen Eltern, die jetzt in Kirchenthurnen im Gürbetal wohnen. Herr Poschung junior hatte keine Kontakte mit Erkrankten und ist gesund, das einzige Fragezeichen liegt darin, dass er aus einer Ansteckungsregion kommt. Pfarrer Poschung nahm am Donnerstag an einer Sitzung des Kirchgemeinderats teil unter Wahrung der jetzt üblichen Vorsichtsmassnahme (kein Händedruck, körperliche Distanz). Nach Auskunft der kantonalen Hotline soll der Gottesdienst vom Sonntag aus Vorsichtsgründen nicht stattfinden. Nach Vorliegen der seit gestern bekannten Vorschriften wird Pfarrer Poschung Testergebnisse in seiner Familie abwarten und in den nächsten Tagen Schüpfen fernbleiben.

Wir bedauern den Ausfall und hoffen, dass der Gottesdienst **zu einem späteren Zeitpunkt** nachgeholt werden kann. Bitte beachten Sie die Angaben im «reformiert.», im Amtsanzeiger und auf unserer Homepage.

Schüpfen, 29. Februar 2020

Kirchgemeinderat Schüpfen